

HOROYA

TRAVAIL
JUSTICE
SOLIDARITE

25
FRANCS

REDACTION, IMPRIMERIE PATRICE LUMUMBA, 2^{ème} ETAGE B. P. 341 — CONAKRY TEL.: 51-50

Conférence des cadres de Pharmaguinée

«Mettre la Pharmacie au service du peuple et de sa Révolution»

déclare le Dr. Alpha Amadou Diallo

La Conférence des cadres de l'Entreprise nationale Pharmaguinée a été solennellement ouverte jeudi 8 Décembre à 10 heures dans les nouveaux locaux de Pharmaguinée sous la Présidence du Docteur Alpha Amadou Diallo, ministre de la Santé Publique et des Affaires sociales entouré du Dr. Mamouna Touré directeur général de Pharmaguinée, membre du B.P.N. et du Dr. Yousouf Condé directeur adjoint de la même entreprise.

Cette conférence groupe tous les pharmaciens et les gérants de Pharmaguinée.

Dans son discours d'ouverture de la conférence, le Dr. Alpha Amadou Diallo a transmis aux conférenciers le salut fraternel du département de la Santé Publique et des Affaires sociales. Il a également transmis les félicitations du département à la direction dynamique de l'entreprise nationale Pharmaguinée pour son initiative d'organiser des conférences périodiques au niveau des tous les cadres de la Pharmacie guinéenne.

Le Dr. Alpha Amadou Diallo a ensuite comparé le rôle de la Pharmacie dans le régime colonial à la mission assignée à la Pharmacie dans la phase actuelle de notre Révolution.

«Alors qu'à l'époque coloniale, la Pharmacie n'était qu'une boutique où l'on était préoccupé à vendre des produits qui le plus souvent tiraient leur prix exorbitant de l'esthétique de leur emballage, la Pharmaguinée a pour rôle de fournir aux populations les produits nécessaires à leur bonne santé pour assurer leur participation dynamique à la Révolution».

En conclusion de son exposé, le Ministre de la Santé Publique et des affaires sociales a souhaité plein succès aux conférenciers afin que grâce à la critique et l'auto critique de leur action, sortent de ces assises, des idées nouvelles pour la promotion heureuse de Pharmaguinée.

Après ce discours d'ouverture du Dr. Alpha Amadou Diallo, le Dr. Mamouna Touré a pris la parole pour présenter le rapport d'activité de l'Entreprise Nationale pharmaceutique Pharmaguinée.

Le Docteur Mamouna Touré

a d'abord analysé les problèmes d'approvisionnement de l'entreprise dont il assume la direction générale.

Ces problèmes sont liés à la nécessité de consommation des produits pharmaceutiques.

L'Agence d'approvisionnement est commandée par les besoins réels en médicaments.

On consomme toujours un médicament par nécessité a déclaré le Docteur Mamouna Touré. Mais lorsque cette nécessité se présente, a-t-il poursuivi, on abandonne tout pour la satisfaire. Après avoir parlé des problèmes relatifs à l'approvisionnement de Pharmaguinée en médicaments, le directeur général des Pharmacies se penche sur le fonctionnement des différents secteurs :

Fabrication ; Laboratoire d'analyse ; distribution ; Comptabilité et école des préparateurs en Pharmacie.

Ici le rapport d'activité rappelle des négociations engagées entre Pharmaguinée et d'autres firmes étrangères pour la construction et la mise en marche de nos laboratoires existants.

Le Docteur Mamouna Touré souligne ensuite les aptitudes d'un bon agent de distribution en Pharmacie Il déclare :

«Toute commande pour être rigoureusement correcte, doit être exécutée par un agent qui a bénéficié de deux formations : la formation de préparateur en pharmacie et la formation comptable.

Ces deux formations se complètent mutuellement.

Le secteur de distribution comme tous les autres secteurs de la Pharmacie, nécessitent également et surtout le travail — le travail bien fait». Le directeur général de Pharmaguinée a expliqué par des exemples concrets de tous les jours les méthodes de perfectionnement du travail. Notre souci a-t-il dit ne doit pas être la présence au travail mais la réussite du travail — Dans le métier de Pharmacie et dans le service de Santé en général, le seul critère valable est le travail réussi.

Se préparer, se former en vue du métier de pharmacien posent comme condition sine qua non : l'amour du métier. Un médecin, un pharmacien qui n'aiment pas leur métier feront toujours mal leur tra-

vail a indiqué le Dr. Mamouna Touré.

La pharmacopée guinéenne est très riche et très variée.

Nous devons tirer de la richesse de notre flore médicinale tout ce que nous pouvons en tirer. Voilà souligné encore l'effort tendant à l'exploitation de nos potentialités dans tous les domaines.

Ce qu'il faut d'abord c'est l'organisation. Nous devons nous organiser pour mettre à la disposition de nos populations, des préparations pharmaceutiques fabriquées dans nos propres laboratoires à partir de nos propres plantes. Et nous le ferons a certifié le Directeur Général de Pharmaguinée.

Suite de la Page 2

Nouvelle syndicale

Election du Bureau des Coopératives de consommation de Conakry

Une délégation du Bureau confédéral de la C.N.T.G. conduite par le camarade Djeli Bacar Kouyaté, Vice-Président de la C.N.T.G. et qui comprenait en outre le Camarade Kanimory Souaré et les membres du Bureau de l'Union Syndicale Locale de Conakry, a présidé le Congrès des Coopératives de Consommation. Le congrès devait procéder à l'élection du Bureau de l'Union des Coopératives de Consommation de Conakry.

Après la lecture des Statuts, le Camarade Djeli Bacar Kouyaté en fit un large commentaire tout en insistant particulièrement sur le rôle que l'Union des Coopératives de Consommation devait jouer dans le cadre de notre lutte pour le bien-être des travailleurs en particulier et du peuple de Guinée en général. «C'est,

devait-il déclaré, un acte politique très important que nous venons de faire et cela exige de nous une action ferme, une vigilance et une volonté sans fissure, une conscience plus grande car ceux dont les intérêts sont menacés mettront tout en oeuvre pour entraver notre marche. Or nous devons à tout prix réussir, nous devons vaincre et c'est la Révolution qui aura triomphé.

Après ce large commentaire du Président de séance, le Congrès procéda à l'élection du Bureau de l'Union des Coopératives de Consommation de Conakry.

En voici la composition :

Président : — KANIMORY Souaré

Vice-Président : — KABA

Suite Page 3

Nos malades ont besoin d'être placés dans de meilleures conditions

déclare M. Doré

Le Camarade Doré, nous dit : Notre Comité d'Entreprise s'assigne comme tâches : l'éducation politique et professionnelle des travailleurs de notre entreprise, l'intégration effective de notre entreprise dans la bataille économique que mènent notre parti et son gouvernement et enfin l'application concrète et cor-

recte de tous les mots d'ordre lancés par le P.D.G. Nous avons bien sûr d'autres projets d'avenir plus hardis qui se réaliseront au fur et à mesure du développement de notre organisation et de nos moyens.

Après la loi-cadre du 3 novembre 1964, poursuit-il le Parti Démocratique de Guinée

a décidé la création, au niveau de chaque entreprise d'Etat d'un comité d'entreprise groupant tous les travailleurs de l'entreprise. Ce qui permettra à tous les travailleurs réunis au sein d'une même entreprise de discuter de leur

Suite de la Page 3



Le champ de coton du Comité d'entreprise de l'Hôpital Donka.

LA VIE DANS LA NATION

Donner un essor vigoureux à «Horoya»

C'est bientôt la fin de l'année, le moment du renouvellement des abonnements.

Nous profitons de l'occasion pour attirer l'attention des militants sur la nécessité, l'impérieuse nécessité de lire, de faire lire notre organe central du Parti.

«Horoya», organe de combat du P.D.G. doit être animé par tous les militants ayant à cœur de renforcer la conscience politique des travailleurs et des populations guinéennes en général.

La phase actuelle de notre Révolution exige que tous les Guinéens suivent de près les événements politiques, qu'ils sachent en apprécier l'importance et l'influence au sein des masses.

Tous les camarades dévoués à la cause de la Révolution doivent aider la rédaction de l'organe du Parti, à améliorer le contenu rédactionnel, le service de diffusion, bref aider dans la recherche permanente des moyens de consolidation de la conscience de notre peuple.

Que chacun devienne un correspondant du journal, un vendeur et un critique sévère, pour que l'organe du Parti pénètre partout, en vecteur de l'étincelle de la Révolution. Nous espérons que toutes les entreprises, grandes ou petites, publiques ou privées, tous les ministères, réaliseront l'importance de la diffusion du journal à l'heure actuelle.

Nous espérons que les camarades, en masse, souscriront bientôt des abonnements à l'organe central de leur Parti, qu'ils s'acquitteront des frais d'abonnement. Car aucun révolutionnaire conséquent ne peut ignorer le journal de son Parti, sa vie, ses hauts et ses bas, cela fait partie de son devoir de militant.

Dans quelques jours nous publierons la liste des camarades (individus comme organismes, y comprises les fédérations) qui auront choisi de continuer leur devoir de militant en souscrivant un abonnement et s'acquittant des arriérés.

Car il s'agit de la diffusion des idées révolutionnaires, de l'éducation politique des cadres et des masses, de la lutte contre les ennemis de dedans et de dehors.

«HOROYA»

Election du Bureau des Coopératives de consommation de Conakry

(Suite de la première page)

Condé, Education Nationale, Secrétaire Administratif : - TOUPE MOMO, Permanent à la Bourse du Travail.

Trésorier Général : - EL-HADJ ARIBOT Mamadou, Ministère de l'Education Nationale.

Trésorier-Adjoint : - EL-HADJ DABO Daouda, PTT. A l'Organisation : - Thierno Diallo et Madame Soumah Louise.

A la Production : - Mme Sakho Fanta et Barry Abdoulaye.

Commissaires aux comptes : EL-HADJ SOW, Chemin de fer et SQUARE Mamadou Alimag.

Après cette procédure, le Camarade Djeli Bacar Kouyaté remercia les Délégués pour la maturité politique dont ils ont fait preuve au cours des débats par la qualité de leurs interventions, par leur

discipline et la chaleur avec lesquelles ils ont accueilli cette décision du Bureau Confédéral.

S'adressant aux Camarades élus, le Vice-Président de la C.N.T.G. devait déclarer : «Il incombe à chacun de vous une responsabilité historique, car il s'agit pour vous de procéder à un redressement dans le secteur commercial, de lutter contre la vie chère et le trafic. Dans cette tâche pleine de responsabilités, le Bureau Confédéral et l'Union Locale vous font confiance et vous encouragent. Il ne dépend plus que de votre intégrité, de votre volonté, de votre esprit d'initiative et surtout de votre engagement militant pour la cause sacrée que défend le Parti Démocratique de Guinée».

C'est aux cris de vive la Révolution et vive la Production que la séance fut levée.

«Mettre la Pharmacie au service du peuple et de sa Révolution»

(Suite de la première page)

Mettre la pharmacie à la portée des masses, c'est la priorité préoccupation de pharmacoguinéenne.

Cette oeuvre de décentralisation se trouve éloquentement illustrée par la représentation de Pharmacoguinéenne dans nos régions.

En effet dans les 30 régions de la Guinée fonctionnent 35 pharmacies d'Etat.

Le rapport d'activité pré-

senté par le Directeur général de Pharmacoguinéenne insiste ensuite sur la rationalisation du travail.

En conclusion le Dr. Mamouna Touré a lancé un appel aux travailleurs les invitant à respecter les normes du travail et à ne se jamais départir de la mystique du travail. La Direction n'est pas seule à gérer l'entreprise a déclaré le Dr. Mamouna Touré. Nous devons tous faire quelque chose pour que

chaque travailleur payé pour travailler 8 heures par jour travaille effectivement 8 h. par jour.

En conclusion, le rapport d'activité présenté par le Dr. Mamouna Touré développe la mystique du travail et invite les travailleurs de Pharmacoguinéenne à élever le taux d'efficacité de l'Entreprise pour la satisfaction des besoins du peuple et de sa Révolution dans le domaine de Pharmacie.

Pita:

Réunion d'information - - et semaine artistique

Conformément au Communiqué du Bureau Politique National du 30 Octobre 1966, le Bureau fédéral de Pita a immédiatement tenu une réunion extraordinaire à la Permanence fédérale en vue de prendre des dispositions à la lumière des instructions de la Direction Nationale du Parti après l'arrestation illégale par les tantes d'Accra de la délégation guinéenne conduite par le Ministre des affaires Etrangères qui se rendait au sommet africain d'Addis-Abebba.

Le Bureau fédéral a par ailleurs envoyé des circulaires à toutes les sections pour indiquer les dispositions à prendre face à cette conspiration crapuleuse de l'impérialisme américain.

Un meeting public a été tenu dès 21 h dans la salle de la Permanence fédérale.

Des milliers de militants et militantes profondément indignés par cette nouvelle ont suivi avec un intérêt tout particulier cette brillante conférence.

Le Secrétaire fédéral, le camarade Ibrahim Barry, a commencé par commenter le communiqué du Bureau Politique National au sujet de cet attentat à la dignité de notre peuple.

Après avoir mis l'accent sur les criminelles manoeuvres de l'impérialisme américain et de ses sous-produits d'Accra tendant à freiner l'élan révolutionnaire de la Guinée, le porte-parole du Bureau fédéral

a lancé un pressant appel aux militants et militantes pour qu'ils redoublent de vigilance et de détermination afin de riposter énergiquement aux assauts des ennemis de l'émancipation africaine.

«A un peuple conscient et organisé, rien d'impossible» a-t-il conclu avec force.

Dans toutes les sections de la fédération, des conférences ont été tenues par les comités Directeurs. Partout, tout a été mis en oeuvre pour que les manifestations populaires du 1er Novembre 1966 connaissent un éclat sans précédent à Pita.

Noire Correspondant

Diallo M. dit Majh

Le Bureau fédéral de Pita s'est réuni le 22 octobre 1966 à la Permanence fédérale et a eu à se pencher sur les questions de la milice populaire et de la semaine artistique fédérale.

S'agissant du premier point, le Bureau fédéral a pris toutes les dispositions nécessaires pour l'organisation et l'é-

ducation permanentes de ces jeunes défenseurs de la révolution.

En ce qui concerne les problèmes artistiques, le jury fédéral a fait le compte-rendu du déroulement de la semaine artistique fédérale. Le Bureau fédéral s'est réjoui du succès étonnant qu'ont connu ces manifestations.

Voici le classement des meilleurs disciplines présentées à cette occasion.

PIECE

- 1) Pita
- 2) Timbi-Madina

CHOEUR

- 1) Guémé
- 2) Pita
- 3) Timbi-Madina

BALLET

- 1) Pita
- 2) Timbi-Madina
- 3) Guémé

ORCHESTRE

- 1) Maci
- 2) Timbi-Madina

FOLKLORE

- 1) Maci
- 2) Timbi-Madina

ENSEMBLE Instrumental

- 1) Guémé

Le bureau fédéral avant de lever la séance a entendu les comptes-rendus de certains camarades qui avaient effectué des missions dans les sections et s'est félicité du versement intégral de la taxe de région par les arrondissements de Timbi-Madina, Ninguélandé et Donghol-Touma.

De Labé

Dans le cadre des préparatifs du 2e Tournoi de fin d'année de football qui doit en principe avoir lieu à Conakry des la fin du mois et auquel doit participer les sélections des quatre délégations ministérielles, la Ligue du Nord a organisé à Labé du 1er au 5 décembre un tournoi groupant les équipes de Labé, Mamou, Dalaba, Pita, Tougoué, Koundara, Gaoual et Mali.

HOTEL CAMAYENNE

SAMEDI AU DINER

FONIO

DU FOUTA-DJALLON

A LA

SAUCE KANIANNAISE

AU POULET

LA GUINEE - L'AFRIQUE - LE MONDE

Au séminaire des cadres politiques de Conakry-I

PRODUIRE POUR SORTIR LE PAYS DU SOUS DEVELOPPEMENT

souligne M. Oularé Ansoumane

Produire pour se suffire - Produire pour sortir le pays du sous développement, produire pour se libérer de toutes emprises étrangères telles sont les grandes idées de l'exposé fait par le Vice président de la C.N.T.G. M. Oularé Ansoumane.

Le conférencier a développé le thème : *Rôle du Syndicat dans la construction nationale.*

M. Oularé Ansoumane a tout d'abord caractérisé le syndicalisme dans son rôle d'avant garde de développement, démantèlement dans l'œuvre de reconstruction de la Patrie, comme étant une force dynamique du Parti, œuvrant consciemment en son sein.

Définissant le syndicalisme en général, le conférencier nous donne une analyse du mouvement syndical depuis la naissance de la classe ouvrière, liée au système capitaliste qui a fait son apparition sur les débris de la révolution bourgeoise.

L'éveil de conscience

En Afrique, la deuxième guerre mondiale a été marquée par l'éveil de conscience plus poussée des peuples africains longtemps dominés et soumis à des volontés externes qui sont à la base de son exploitation, de son oppression économique, sociale, culturelle et administrative.

Abordant ainsi la phase de la lutte de libération des peuples africains, le Vice Président de la CNTG, souligne : *«En effet, si le RDA s'est assigné comme mission d'une manière générale d'organiser toutes les couches sociales d'Afrique dans un même front de lutte, il faut indiquer que son action dans le domaine syndical revêt un caractère tout particulier. La vie du mouvement syndical en Guinée est intimement liée à celle du R.D.A. en général et à celle du P.D.G. en particulier».*

L'organisation et l'orientation de la lutte syndicale avaient été confiées par la Direction du RDA, à notre éminent camarade, le pionnier chevronné du syndicalisme africain, le Camarade Ahmed Sékou Touré. C'est dire que l'histoire du mouvement syndical dans le monde, en Afrique, et en Guinée se confond avec cette grande figure à la fois universelle, africaine et guinéenne.

M. Ansoumane Oularé parle alors de la diversité et de l'opposition doctrinale dans lesquelles le syndicalisme africain a connu un développement à partir de 1944.

«Nous avons pris conscience, ajoute-t-il que si dans les

pays indépendants d'Europe, d'Asie, et d'Amérique latine la lutte de classes constitue, le seul moyen d'action de la classe ouvrière pour s'emparer du pouvoir et de se libérer de toute forme d'injustice, en Afrique, la lutte de classe se confond essentiellement avec la lutte contre le système colonial.

Dès lors, le syndicalisme africain s'est départi de l'obsession des luttes idéologiques importées, pour se fixer un objectif précis : *la lutte pour la liquidation du régime colonial.*

Le conférencier indique les péripéties de cette lutte doctrinale au sein du mouvement syndical africain et met l'accent sur la contribution décisive du Secrétaire général du PDG, le Camarade Ahmed Sékou Touré.

Sagissant du rejet unanime de la constitution française par le peuple de Guinée, le conférencier souligne : *«L'Union syndicale des Travailleurs de Guinée (USTG) a apporté une contribution de qualité à cette grande victoire du peuple de Guinée, qui est aussi la victoire de toutes les forces de progrès, de tous les peuples d'Afrique qui aspirent à une vie nationale libre et indépendante. Mais, poursuit M. Ansoumane Oularé : La persistance de l'impérialisme à dominer les peuples a aiguë davantage la conscience de la classe ouvrière africaine. Pour continuer son offensive et sauvegarder son unité menacée par la confusion créée par les formes impérialistes au sein de l'U.G.T.A.N., la classe ouvrière africaine se retrouve à Casablanca en mai 1961 où naît la grande centrale africaine, l'Union Syndicale Panafricaine (U.S.P.A.)*

Un front unitaire

C'était la première fois dans l'histoire que les travailleurs du Continent africain se réunissaient sur le sol même de l'Afrique représentés par plus de 40 Organisations syndicales africaines venues de 38 pays.

QU'EST-CE QUE L'USPA ? L'Union Syndicale Panafricaine est une organisation indépendante qui rejette toute ingérence étrangère dans les affaires africaines. Elle est composée d'organisations syndicales nationales indépendantes qui ne peuvent être affiliées à des Organisations syndicales internationales.

Cette lutte que mène courageusement, et inlassablement la classe ouvrière en Afrique, correspond à l'heure actuelle à trois types de combat.

1^o Celle de la lutte pour

l'indépendance nationale, contre le racisme ;

2^o Celle qui s'engage résolument dans la voie révolutionnaire et populaire ;

3^o Celle, politiquement libérée mais qui se trouve encore liée à une évolution néo-colonialiste, caractérisée surtout par la domination politique et militaire d'éléments nationaux rétrogrades,

Nos malades ont besoin d'être placés dans de meilleures conditions

(Suite de la première page)

travail de leurs rendements afin d'améliorer la production.

Ainsi, dans cet ordre d'idée naquit le comité d'entreprise de l'Hôpital Donka qui groupe à son sein 390 travailleurs.

Le Comité a réalisé deux importantes plantations de cotonniers.

Q. - **Peut-on savoir comment l'idée de création de comité d'entreprise a été accueillie dans votre entreprise ?**

R. - Au départ, il y a eu des malentendus. Nombreux ont été les camarades qui ont compris que l'institution au sein des entreprises d'Etat d'un comité d'entreprise visait à soustraire des entreprises les rôles de la direction, administrative et de celle du syndicat. Ce qui n'a jamais été le cas. Mais, ici il faut avouer qu'il n'y a jamais eu d'antagonisme entre le comité d'entreprise et les autres organismes de l'hôpital. Bien au contraire, la collaboration a toujours été étroite et efficace.

Q. - **Dans un autre ordre d'idées, comment pensez-vous utiliser les fruits des plantations de votre comité ?**

R. - Puisque ce sont tous les militants qui ont regroupé leurs efforts, il est tout à fait normal qu'ils en tirent tout le profit. Après donc la récolte du coton, chaque militant-travailleur de notre entreprise doit se rendre compte du produit du travail collectif que nous avons effectué. Comment ? Tous ceux qui travaillent dans notre hôpital ont besoin par exemple des blouses et puis notre service a besoin de s'équiper encore d'avantage, aussi nos malades ont besoin d'être placés dans des meilleures conditions durant leur séjour à l'hôpital. Le fruit de notre travail pourrait donc satisfaire une grande partie de nos besoins professionnels.

Q. - **Poursuivant la filière de vos activités politiques, après avoir traité du rôle de votre comité d'entreprise, l'é-**

soutenus par des forces extérieures néo-coloniales.

«Le Syndicalisme africain au service de l'Etat, des ouvriers et paysans se doit, d'assumer pleinement ses responsabilités. Dans le domaine de la gestion économique et de l'amélioration constante de la production. Dans le domaine de l'orientation révolutionnaire du pays en étroite collaboration avec l'appareil politique responsable de l'action révolutionnaire. Dans le domaine de la formation des cadres politiques économiques et sociaux, et du rayonnement de la classe ouvrière.

M. Ansoumane Oularé a salué au nom des travailleurs l'institution des comités d'Unité de production au sein

de nos entreprises. C'est là ajoute-t-il une preuve supplémentaire de la confiance que la Direction Nationale du Parti accorde à la classe ouvrière pour la consolidation des bases du Parti.

«La Révolution guinéenne déclare en conclusion le camarade Ansoumane Oularé est et sera l'œuvre du peuple de Guinée en général et de la classe ouvrière en particulier. Pour sa marche triomphale, les travailleurs de Guinée groupés au sein de leur Centrale unitaire, ne ménageront aucun effort pour atteindre ces objectifs. Ils sont toujours prêts à se dresser comme un seul homme pour écraser toutes menées subversives et toutes tentatives contre-révolutionnaires».

éducation politique et professionnelle des travailleurs, que pouvez-vous nous dire sur la milice populaire ?

R. - Conformément aux décisions du dernier C.N.R. de Labé instituant des brigades de Service civique et de la milice populaire sur toute l'étendue du territoire national, et sur instructions de notre secrétaire fédéral, le comité d'entreprise de Donka au cours de sa réunion extraordinaire du 8 octobre 1966, après analyse objective de la situation générale, et du caractère particulier de ses préoccupations quotidiennes a décidé à l'unanimité de ses membres de la mise sur pied d'un embryon d'une milice spéciale dénommée **milice sanitaire populaire (M.S.P.)**

Cette dernière dont l'action para-militaire doit intégrer celle de l'ensemble des autres milices aura en outre une orientation essentiellement civique et sociale.

En plus du devoir sacré d'auto-défense et de la sauvegarde du patrimoine national, rôle dévolu à l'ensemble de notre peuple, la Milice Sanitaire Populaire se propose de se mettre à l'entière disposition des autres milices dans les quartiers, au niveau des sections et des fédérations dans le cadre du secourisme, des soins médicaux d'urgence, des conseils et de la pratique d'hygiène, de l'acheminement au centre médical le plus proche des blessés et de tous cas nécessitant une urgence médicale.

Q. - **Après ce tableau qui met en relief toute l'importance que revêt votre comité d'entreprise, quels sont vos projets d'avenir ?**

Nous avons de nombreux projets. D'abord nous devons créer notre caisse pour faire face aux divers frais sociaux et de fonctionnement du Comité d'Entreprise. Nous envisageons par la suite la création d'une troupe théâtrale. Cette troupe artistique aura un caractère de vulgarisation de la médecine. Elle traitera par exemple des thèmes tels

«conseils aux mamans», la démystification etc...

que : «conseils aux mamans», parler, il faut surtout se mettre à l'œuvre ; Nous sommes attachés à la tâche avec courage et confiance avec la légitime ambition d'offrir un exemple digne d'être suivi par l'ensemble des Comités des bases et sections de notre Fédération.

Nous souhaitons du succès au comité d'entreprise de l'hôpital dans la réalisation de ses nobles objectifs. Tous les militants, tous les malades savent l'importance du rôle que peuvent jouer les camarades du Comité d'entreprise de l'hôpital.

Nous sommes sûrs que les succès déjà remportés pourront être élargis et que l'action éducative du Comité pourra à brève échéance renforcer les efforts entrepris par le Parti, la Direction de l'Hôpital et le Ministère de la Santé publique pour le plus grand bien des malades et de la Société.

Nous serons heureux de pouvoir publier très bientôt les témoignages de malades ou d'anciens malades ainsi que des appréciations du Ministère de la Santé publique sur les résultats de l'action du comité d'entreprise de l'Hôpital Donka.

MILITANTS DU
P.D.G. !
CONSIDEREZ-
VOUS COMME
SOLDATS !
ORGANISEZ-
VOUS !
PRENEZ TOUTES
LES INITIATIVES
CREATRICES
POUR
CONSOLIDER LES
BASES DE LA
REVOLUTION !

